

Nº 53: ¿Para qué ha sido creado el mundo?

El mundo ha sido creado para gloria de Dios, el cual ha querido manifestar y comunicar su bondad, verdad y belleza. El fin último de la Creación es que Dios, en Cristo, pueda ser “todos en todos” (I Co 15, 28) para gloria suya y para nuestra felicidad.

A. Explicación de términos o frases:

“Gloria de Dios”. Reflejo y visibilidad de su bondad, verdad y belleza.

“Bondad, verdad y belleza”. Son atributos esenciales e inseparables del ser de Dios y que han sido comunicados a todo lo creado. Por eso, donde hay bondad verdadera hay necesariamente verdad y belleza y viceversa.

B. Estudio personal o en grupo

1. Explica a tu modo lo que has leído en el número

2. Principales ideas:

- Dios no tiene otro motivo para crear que su amor y bondad. Por eso se manifiesta y se comunica. Por puro amor.
- Dios no necesita aumentar su gloria. La gloria de Dios es que el hombre viva y sea feliz reflejando en su vida al mismo Dios Amor.

C. Dudas y errores frecuentes

1. Tema de conversación:

A veces separamos bondad, verdad y belleza. Hacemos obras de arte que no transmiten bondad; o queremos ser bondadosos sin respetar la verdad. O desarrollamos la inteligencia para hacer el mal. ¿Es eso acorde con la creación? ¿Se pueden mantener a largo plazo estas dimensiones de la vida (verdad, belleza y bondad) por separado, sin que sufra la realidad, la vida? Poned ejemplos y dialogad.